

Oase des Advents

Kulinarisch | Der Adventmarkt im Pfarrzentrum von Scheiblingstein hielt auch dieses Jahr wieder Köstlichkeiten der Region bereit.

Von Julia Schönberg

SCHEIBLINGSTEIN | Bereits drei Wochen vorher begannen Familiengemeinderätin Ursula Kohut und ihre Helferinnen mit den Vorbereitungen zum Adventmarkt im Pfarrzentrum Scheiblingstein.

Es wurde gebacken, gekocht, Kränze gebunden und dekoriert, um den Besuchern des Handarbeit-Weihnachtsmarktes ein schönes Ambiente zu bieten. Gedeckte Tische, Speisen und Getränke luden zum Verweilen ein. Zu erwerben gab es unter anderem Marmeladen, Kräuterröle, Senfvariationen und Salben. Der Reinerlös geht eins zu eins ans Pfarrzentrum Scheiblingstein.



Familiengemeinderätin Ursula Kohut (2.v.l.), ihre Mutter Liselotte Angermeier, Weidlings Ortsvorsteher Martin Trat und Pfarrer Hugo (v.l.) erfreuten sich an der geselligen Runde bei Kaffee und Kuchen.

Fotos: Schönberg